

# REPTILES, MOLDAVITA, Y MAS - MINI TEMAS - INFORMACIÓN EXTRATERRESTRE

Published 22 December 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

## Cromosomas

Robert: Sobre lo de cromosomas. Como es? Taygeteanos 24 - 12 y Swaruunianas 24-24 o 48-24?

Yazhi: Es que yo lo entiendo como 24-24 pero algo que tendría que ir a investigar es porque los Taygeteanos están diciendo que son 48-24. Lo que pienso es que suman 24 cromosomas más 24 hebras que dan un total de 48, pero luego cuentan las hebras de nuevo, como si las hebras formaran los cromosomas (que obviamente los forman, son eso mismo) y a la vez son cosa aparte. Es mi única explicación. No tengo la contestación en firme, pero como habrás visto tengo esto en mente. Ahí está, punto de vista T y punto de vista Swa.

## Criptomonedas

Robert: Me preguntan y que opinan de las criptomonedas, para crear una transición?

Yazhi: Más métodos de control que van de la mano con la agenda de quitar el dinero en efectivo, físico. Nada bueno para la población porque es más control... hacia total. Además si es dinero electrónico, se le puede dar una fecha de caducidad, es decir que la gente tiene un periodo de tiempo para gastarlo o ya no será válido. O sea, adiós a los ahorros.

Por eso no me gustan las criptomonedas, solo dan "beneficios" ilusorios a las personas que quieren obtener ganancias rápido, a cambio de causar más agendas de quitar el dinero físico.

## Foto de "alien" con Pinochet

Gosia: Es real esta foto?

Swaruu X (Athena): Me parece falsa. Para mi saben que lo delata? Primero que atras el muro es sólido, facil de hacer Photoshop. Segundo, el alien no tiene ropa, no le veo sentido a que valla desnudo por más alien que sea. Siempre llevan algo. Generalmente llevan monos grises.

1.

## LUCES DE LEDS

Gosia: Sabes algo sobre las luces azules que van instalando en las calles para supuestamente activar nano tecnología, o algo así?

Yazhi: No he escuchado sobre que utilizan la luz azul para activar nano tecnología.

Lo que si veo congruente es que la luz azul tiene un "flickering", o unas pulsaciones, que se pueden codificar fácilmente, también tienen una gran penetración dentro del ojo. Entonces, si veo posible que se pueda usar para activar nano tecnología como, por ejemplo, la que está dentro de las vacunas.

Sin embargo, lo que yo sé es que utilizan las radio frecuencias, en el rango de microondas para activar dicha nanotecnología, que espero que la gente entienda que es muy real y no es ficción y más les vale que entiendan eso ya antes de que sea demasiado tarde para ellos.

En cuanto a la luz azul que esta en todos los dispositivos con pantallas modernas y en las luces LED, que venden por todas partes en vez de las luces incandescentes de antes, resultan muy dañinas a la salud en general, no solo a los ojos. Lo que pasa es que alteran los ritmos circadianos naturales de los seres vivos, de las personas, causando que se les altere los ritmos de sueño y los metabólicos, directamente y a través de la alteración de sueño. Causando un sin número de problemas físicos que van desde subir de peso, fatigas crónicas, lo que desencadena la falta de ejercicio como consecuencia, y problemas hormonales entre tantos otros.

Entonces, en mi opinión personal, yo veo que el que se les imponga a la gente el que compren luces LED para iluminar sus hogares es parte de la misma agenda de mantener a todos zombificados, la misma agenda de despoblación del mundo.

Les imponen el usar esa clase de luces bajo la excusa de que ahorran energía eléctrica sobre los de filamento incandescente que, contrario a los de LED o a los de tubo fosforescente, los incandescentes emiten luz infrarroja que ayuda a normalizar y a corregir los problemas de ritmos circadianos, hormonales, metabólicos y demás. (En este caso si la luz infrarroja es lo que se busca, una vela, lampara de queroseno, o fogata, también la emite en buenas cantidades. Sin mencionar, por supuesto, el Sol)

Mas sobre los Reptiles

Robert: Y esos "humanos" Reptiles normalmente cuando estan entre ellos se "transforman" en lo que son?

Yazhi: Entiendo que les cuesta algo de esfuerzo mantener cierta forma. Si se relajan regresan a la original. Todo es mental.

Gosia: Y otra cosa que se me ocurrio de lo de los Reptiles cambiandose a los humanos. Si pueden hacerlo con los humanos, pueden tambien cambiarse a los Sirianos o Andromedanos? Asi podrian infiltrarse arriba.

Yazhi: Si, podrían.

Robert: Si, se podria pero como tienen la telepatia activada arriba se darian cuenta que no son lo que dicen ser.

Yazhi: En la Tierra les interesa pasar por humanos. Y lo son, es decir que si el Príncipe de Gales va a tomarse una prueba sanguínea en un laboratorio humano normal (al cual nunca irían), saldrían resultados perfectamente humanos, eso que no lo son.

Y exacto, Robert, aquí no es tan fácil hacerse pasar por alguien más solo por la apariencia. Pero si, claro que lo hacen.

Gosia: Pero lo intentan?

Yazhi: Si, se escucha que eso han intentado en el pasado.

Robert: Creo que se darian cuenta por su forma de pensar.

Gosia: Y cual es esa forma de pensar? Que son sus características?

Yazhi: Que difiere de la de la raza base, pensamientos que no tendrían, intereses extraños. Por ejemplo tendencias sexuales extrañas. Es ahí en donde se muestra la diferencia primero. Porque les cuesta trabajo esconder esos aspectos o características propias Reptiles.

Gosia: Tendencias extrañas? Como cuales? Que les gustan los niños? Alguien me pregunto si eso podrian ser los pedofiles?

Yazhi: Les gustan los niños, les gustan los rituales, y solo se exitan con prácticas sexuales extremas como tortura o sado masoquismo. Pero el que una persona guste de esto también es por influencia Reptil sin que lo sean. Es decir, existen factores de manipulación y sociales que empujan a un ser normal hacia tener esas tendencias. Pero en el caso de la Tierra si se nota la influencia mediática Reptil que guía a los seres humanos a querer, gustar y necesitar de tendencias sexuales extrañas o pervertidas.

Robert: Pero que tienen los niños humanos que no tengan otros?

Yazhi: Un alma inocente.

Gosia: Y que son sus otras características? Aparte de lo sexual. Como reconocer un ser Reptil por su "forma de ser"? Que forma es esa exactamente?

Yazhi: Es egocéntrico, explotador, manipulador, quiere pasar por avanzado y dirá cosas avanzadas que no aplica en su vida. Tendencias violentas como materialismo extremo, el no tener escrúpulos de matar a personas por obtener beneficios propios, económicos por ejemplo. Larga lista. Pero como lo dicho arriba, también tiene mucho que ver la influencia Reptil sobre un sujeto "normal" humano. Así que lo netamente Reptil no es tan sencillo de ver y ese es el problema.

Robert: Rapidamente si subiera un Reptil en la nave se darian cuenta.

Yazhi: Si, rápidamente.

Gosia: Pero si se pasan por los humanos, como la reina, sin que nadie sospecha por toda larga vida, es que son capaces de esconder quienes son. Creo que si serian capaces de mezclarse incluso entre los ET's. Al menos por corto tiempo. Aqui poca gente vio lo de la reina siendo un Reptil.

Yazhi: Porque están indoctrinados, pero no todos, estoy segura de que hay una enorme cantidad de personas que han visto o saben algo, pero callan por miedo. Además, si los amenazan si hablan.

Gosia: Es posible, si. O lo atribuyen a causas mas normales, humanas, 3D. Ademas, en la Tierra estas tendencias Reptiles ya se fundieron con formas de ser de muchos humanos. Asi que seria dificil discernir.

Yazhi: Si, porque si se observa lo que hacen y lo que son desde otra perspectiva, su existencia se sobre-lapa con la humana y con otras. Cuestión de frecuencias. Es decir que los humanos con sus limitados 5 sentidos solo podrán ver la parte "humana" de la reina Reptil y similares, sin embargo desde una gama de percepción-frecuencia más expandida, se podrá entender y ver que a la vez también son humanos. En otras palabras, no es que sean exactamente "cambia-formas" sino que son humanos Y Reptiles, y se nota quienes son, dependiendo de la capacidad misma del observador.

Gosia: Ok. Y sobre los niños terrestres, que son inocentes. Pero, como almas, ellos también llevan cargas y muchos traumas. A menos que les gustan almas de niños semillas frescas.

Yazhi: Si, tienen preferencia por almas de niños semilla. Frescos.

Gosia: Se tiene el poder de quemarlos con solo la presencia? Porque también se dice que alta frecuencia les quema. Así que ni se acercarian.

Yazhi: Aparentemente eso es verdad. Con la "alta frecuencia existencial" viene cierta inmunidad ante sus trucos, dejándolos vulnerables, ellos se dan cuenta y sienten peligro y mejor se van. Dependen de sus trucos y si no funciona con alguien, ven amenazada su existencia y ven amenazada su seguridad y anonimato.

Gosia: Y que tal Princess Diana? Quien era ella?

Yazhi: De sangre real, si, o noble compatible con sus necesidades. Pero aparentemente tenía alma no humana avanzada. No se qué raza (de todas formas las almas no tienen raza, solo gustos por-ser- una raza) y por eso la usaron, por su inocencia. No se sabe pero la evidencia circunstancial apunta a que NO era Reptil.

Gosia: Y se puede localizar de alguna forma donde ahora esta la reina?

Yazhi: Posible pero muy difícil he inexacto.

Maquinas de leer mentes

Robert: Yazhi, hay maquinas que pueden leer la mente o es solo fantasia? Como pueden leer la mente?

Yazhi: Depende de la definición de "leer la mente". Pero si parece que hoy en día ya las hay. Pero habría de dos tipos principalmente:

La invasiva que lee impulsos cerebrales con sensores muy sensibles del tipo interferómetro, por ejemplo, y con esa información el ordenador forma un grupo de conceptos que se traducen en el resultado final de "leer la mente". Es decir, hacen un mapa de impulsos neuronales y, basados en una tabla de reacciones, van combinando los resultados dependiendo del tipo y localización de las descargas de neuronas.

El otro tipo es más común, que es que la máquina lee expresiones faciales, de comportamiento, voz, timbre, todo, y de nuevo compara con una tabla que saca conclusiones sobre qué está pensando el sujeto. Esto es bastante eficiente si se

combina con un perfil pre-hecho del sujeto como el saber todo acerca de él, y para eso es el rastreo en línea de todo lo que ven, vídeos que ven, lo que compran, que búsquedas en línea han hecho, y el simple hecho de que toda su vida depende del móvil y de apps.

Todo pasado por un ordenador que decide las reacciones de cada quien y las puede anticipar incluso. Es muy eficiente este sistema, tanto que da miedo, y está en uso principalmente por Google. Con esto anticipan lo que hará cada persona, hasta qué pensará si... tal cosa o si tal otra cosa le pasa.

Y el error de la población es pensar que no son nadie importante y que por eso las grandes corporaciones no invertirán en controlarlos. Eso es un error que todos o casi todos hacen y es terrible porque con ellos los controlan a totalidad. Aun con cosas aparentemente inocuas, como ver imágenes en Pinterest, ya se les está perfilando sus intereses, sin mencionar cosas más diabólicas como Tic Tok.

Deben también entender que estos ordenadores son de gran poder y no hay tantas personas en el mundo como les dicen, entonces al ordenador no le cuesta ningún trabajo entender y perfilar a cada individuo con el fin de controlar a su vez a su grupo social y con ello a su cultura y con ello controlar la Matrix terrestre.

Y Tic Tok es terrible porque colapsa también la capacidad de pensar de las personas, también reduciendo su rango de atención a solo unos segundos. También saturan de información a sus cerebros, lo que ocasiona que entren en estado vegetativo por los micro golpes de dopamina al cual son sujetos. Literalmente los están zombificando. Y con ello control total de la población y con ello de la Matrix.

"No tenemos el alma, tenemos cuerpo".

Yazhi: Hace poco oí una bonita frase: "No tienes alma, eres alma, tienes cuerpo". Bonita, sí, pero el cuerpo no es más que una idea que sostienes como alma. Así que tu cuerpo también es un reflejo de lo que crees que eres dentro de un grupo contenido de ideas que forman el concepto de la persona que eres. No hay cuerpo porque no hay materia. Todo son ideas.

Pero, dicho esto, sí, desde uno u otro punto de vista, como desde el punto de vista de la experiencia de lo que puedes llamar una "encarnación", entonces aquí desde ese conjunto de puntos de vista "tienes un cuerpo". En mi humilde opinión.

Gosia: Sí, precisamente, ¡es lo que yo también digo siempre! Yo no lo separo. Si sigues separando, siempre pensarás que hay una cuchara.

Yazhi: Sí, exactamente.

Gosia: Robert siempre dice: "No somos este cuerpo". Desde una perspectiva sí, pero no es así como yo lo siento. Yo soy mi cuerpo, porque mi cuerpo es otro conjunto expresado de ideas que tengo. Todo soy yo. No hay separación. Todo son ideas... de ahí todo yo. Cuerpo, mundo...todo ideas, por lo tanto, nada allí. No hay cuerpo, no hay mundo. No hay cuchara. Es difícil captar esto pero lo siento profundamente en mi interior.

Yazhi: Sí, lo has entendido. No sólo eres ese cuerpo, pero tu cuerpo definitivamente es el resultado del conjunto de ideas que sostienes y que desarrollaron lo que eres

fiscalmente.

Moldavita

Yazhi: Son mayormente de impacto meteórico. Lo que pasa es que la misma dinámica de entrada "purifica" la piedra de otras cosas como tierra o polvo dejando con ello un núcleo que puede ser de muchas clases dependiendo de la piedra inicial de entrada, los más comunes tienen un contenido altamente ferroso y con ellos tienen propiedades altamente magnéticas.

De "entrada", como en que entraron quemándose con la fricción de la atmósfera.

Pero, estrictamente hablando, otras como las moldavitas, sostienen dentro de su misma estructura cristalina en forma de memoria molecular, frecuencias altas de fuera de la Tierra. Aunque ya no me gusta hablar con estos términos, es un pedacito de "5D" en frecuencias, dentro de la 3D terrestre. En otras palabras, sostiene el cristal una frecuencia mucho más alta que la del entorno de la Tierra en el cual están inmersos.

Su nombre viene del Griego "Tectos" o derretido. Por la forma que adquieren al entrar por la atmosfera terrestre.

Gosia: Ah ok, entonces si que son mas puras porque no llevan esa energia de 3D ok. Entonces vale la pena mas comprarse una moldavita que una ametista terrestre?

Yazhi: Es una pieza de origen extraterrestre, aún así no diría que son "mejores" que las amatistas terrestres. Solo que las últimas son programables o más programables con tu propia frecuencia. Otra cosa es que, finalmente, dentro de la corteza terrestre, lejos de la Matrix humana, la misma Tierra sostiene una frecuencia mucho más alta, por lo tanto también son piedras de "alta frecuencia".

Gosia: Mas programables que tectites? Y para que servirian tectitas entonces?

Yazhi: Para sostener o subir tu frecuencia. También son programables. Solo que neciamente sostienen la frecuencia de su origen. Por ejemplo, hay innumerables historias de piedras como la moldavita que el dueño las extravía y después de un proceso increíble y complicado regresan a sus manos.

Gosia: No son baratas, porque no hay muchas, imagino.

Yazhi: Es que son de solo un lugar de impacto. Hay lo que hay y ya. Cada vez son más difíciles de encontrar.

Yo tengo una piedra de moldavita pero no es muy grande. Es como del tamaño de mi uña de mi dedo gordo. Aun así piedras de moldavita pequeña sostienen gran poder  
<--- <---

Robert: Y como es que tienes una de esas pudiendo tener de otras?

Yazhi: Porque es rara en extremo más aquí arriba. Comparado a las amatistas de Temmer que aquí los hay en grandes cantidades. Alenym tiene una que pesa como 60 kilos en su oficina detrás de su silla aquí.

Gosia: Pero no entiendo, como se producen estos meteoritos llenos de moldavita, por ejemplo? De donde vienen? Eran partes de planetas?

Yazhi: Se formó la moldovita con el calor que le produjo la entrada con la atmósfera, de la fricción, y es única porque sus componentes químicos iniciales no se repiten, o sea el mismo meteorito era raro para empezar.

Gosia: Pero allí está mi pregunta. ¿Qué es el meteorito realmente? ¿Era trozo de algún planeta que se quedó flotando o qué?

Yazhi: Puede ser una infinidad de cosas. Los más comunes aquí son meteoritos procedentes del estallido de Tiamat, trozos de polvo o piedras pequeñas del cinturón de asteroides. Pero aun así, llegan de lugares más lejanos, y el material que compone cada uno es muy variado.

Gosia: Ok. Última pregunta súper rápida de Matias! Mira. ¿El pregunta si debería comprarse todas diferentes tectitas y llevar todas juntas?

Yazhi: La moldavita no le gusta ser combinada, lo más que soporta es amatista blanco que sirve de amplificador. Generalmente se combinan bien. Pero la moldavita no necesita nada, sola es probablemente la piedra más fuerte que se encuentre en la Tierra. O sea, más es "over kill". Ya es nivel reactor esa piedra aunque sea minúscula.

Gosia: Voy a llevarla encima entonces, la tengo olvidada. Esta en mi cuarto pero olvidada.

Yazhi: Si y yo, la tengo ahí entre otras. La voy a sacar. Gracias por la conversación de parte de mi Moldavita.

Gosia: Jajaja y de parte de la mía!

Yazhi: Esa es LA piedra de piedras! Que diamantes ni que nada. Es mucho más rara y poderosa la moldavita.

Gosia: Y como se sabe si son falsas o no? No se sabe, no?

Yazhi: Depende de quien, eso es otro tema, lo voy a investigar porque ya que lo dices creo que por ahí escuché que si hay falsificaciones. Pero yo diría esto que vale para cualquier piedra: Si la ven perfecta por dentro es falsa. La moldavita también tiene como bolitas en la superficie. Si esta socio adentro, tiene algo como contaminantes o grietas dentro, es verdadera. Aun así, no descarto alguna moldavita perfecta adentro que sea genuina. Solo ojo con eso.

Mundial

Yazhi: Sé que todo está armado y que todo está pre pagado y que compran a los árbitros y a los jugadores, y es teatro con intereses políticos. Y que está hecho el fútbol por psicólogos para mantener a la población en estado de zombificación, esperando un ansiado golpe de dopamina con un gol, o en su defecto inducir más frustración y enojo, manteniendo bajos a los humanos en el caso de que sus equipos pierdan.

Es parte del control sobre la población. Una parte importante y fuerte. Distractor que les da un sentido a sus vidas. Un sentido sin ninguna ganancia real para la población, más que la sensación de que su equipo ganó, pero no es su equipo, es el del Cabal, todos ellos. Dando una ilusión falsa de que ganaron, la población ganó. Espejismos de que están "mejor". El que gane o no su equipo no refleja nada de bienestar en la población, más que una excusa pasadera para hacer una fiesta, embriagarse y entrar en más deuda.